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Liebe Fahr-Gäste,
Informieren Sie sich  
zum neuen Fahr-Plan!

mit Bus oder Bahn durch Münster fahren.  
Mit umsteigen. Aber ohne Stress. Wie geht das?

Mit einem guten Fahr-Plan. Den haben wir gemacht!

Ab 10. Oktober 2016 gilt der neue Fahr-Plan. 
Mit der neuen Ringlinie 33/34. 
Rund um die Stadt von Münster.

✔ ��Mit der Ringlinie 33/34 kommen Sie besser  
von der Stadt in die Stadt-Teile.

✔ ��Zwischen einigen Stadt-Teilen gibt es  
neue Klein-Bus-Linien.  
Damit kommt man besser von einem  
Stadt-Teil in den anderen.

In diesem Falt-Blatt finden Sie die wichtigsten  
Änderungen zum neuen Fahr-Plan.  
Und wo Sie kostenlose Informationen  
bekommen können. 

Es gibt viel Neues zu entdecken. Aber was gut ist, bleibt.

Gute Fahrt!

Münster  
neu erfahren.

Genau 
mein 
Ring!
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Fahr-Plan für Münster, gültig ab 10.10.2016
Den Fahr-Plan bekommen Sie bei unseren  
Verkaufs-Stellen und Kunden-Centern.  
Die Adressen stehen auf der Rückseite.
Unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
beraten Sie gerne.

Den Fahr-Plan gibt es auch im Internet  
zum Herunter-Laden:  
www.stadtwerke-muenster.de/liniennetz

Info-Telefon: 0800 10 11 9 11
(kostenlos)
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A1

A1

A1

A43

A1

N9 Ibbenbüren
R51 Greven - FMO - Lengerich

S50 Ibbenbüren 
D50 FMO 
(Flughafen Münster /Osnabrück)
T16 Greven

S70 Schöppingen – Ahaus – Vreden
S71 Schöppingen

N6  Holtwick
N7  Legden

R64 Havixbeck

R63 Nottuln, Coesfeld
T63 Nottuln, Coesfeld

552 Dülmen

540 Senden

177 Altenberge,
Nordwalde

R72 Altenberge
R73 Altenberge – Nordwalde – Burgsteinfurt
N5 Altenberge – Nordwalde – Burgsteinfurt

N4 Lüdinghausen
N8 Nottuln,Coesfeld, Holtwick, 
Legden, Senden/Lüdinghausen
S60 Nottuln
S75 Bocholt
S90 Lüdinghausen
S92 Lüdinghausen

564 Havixbeck

Liniennetz ab 10/2016
(Planungsstand: Mai 2016)
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Orléans-Ring

Apffel-
staedtstr.

P+R Coesfelder 
Kreuz

Domagkstr.

Franz-Hitze-
Haus

Torminbrücke

Sperlichstr.
Kolde-Ring/LVM

Geiststr.

St.-Antonius-Kirche
Ludgeriplatz

Von-
Steuben-Str. Hansaring

Emdener  
Str.

Hansa-
Berufskolleg

Hohenzollernring/
Finanzgericht

Villa ten Hompel

Schleswiger Str.

Pumpenhaus/ 
Lublinring

Flandernstr.
Lange- 

marckstr.

Cherusker- 
ring

Polizeipräsidium/
LWL-KlinikDreifaltig- 

keitskirche

Münster
Hbf

Umsteigen auf die 15 und 16 über 
 Grevener Str. nach Kinderhaus

Weiter mit der 6 und 8 nach Coerde, 
an die 17 nach Kinderhaus

Weiter mit der 9 nach 
Kinderhaus und Sprakel

Umsteigen auf die 2 und 10 
über Warendorfer Str. nach 
Handorf

Umsteigen auf die 11 und 14 
Richtung Mauritz und die 22 nach 
Wolbeck

Umsteigen auf die 7, 15, 16  
Richtung Albachten bzw. Mecklenbeck

Umsteigen auf die 1 und 9 
nach Hiltrup bzw. Amelsbüren

St. Franziskus- 
Hospital

Umsteigen auf alle 
Bus- und Bahnlinien

Umsteigen auf 1, 2, 5, 11, 12, 13 und 22 
Richtung Roxel, Gievenbeck, Nienberge

Umsteigen auf die Ringlinie



Die Ringlinie 33 / 34 
Sie geht rund um die Stadt.  
Die 33 fährt links herum.  
Die 34 fährt rechts herum.  
An den Haupt-Halte-Stellen können Sie umsteigen. 

So kommen Sie direkt in die Stadt.  
Oder in die Stadt-Teile.  
Die Haupt-Halte-Stellen sehen Sie im Plan.  
 
So fährt die Ringlinie 
Montag bis Freitag, 6:30 Uhr bis 8:30 Uhr  
und 15 bis 18 Uhr: alle 10 Minuten.

Samstag: alle 15 Minuten 
Sonntag: alle 45 Minuten

Münster in alle Richtungen: 
der neue Fahr-Plan

Der neue Fahr-Plan: viele Vorteile 
✔ ��Mehr Fahrten: besonders zwischen  

Haupt-Bahnhof und der wichtigen Halte-Stelle  
P+R Coesfelder Kreuz.

 ✔ ��Neue Bus-Linien zwischen Stadt-Teilen: 
Die neue Klein-Bus-Linie 18 zwischen  
Wolbeck und Hiltrup.  
Der Bus fährt Montag bis Freitag,  
alle 60 Minuten. 
Die Linie 19 zwischen Sprakel,  
Kinderhaus und Coerde.  
Auch hier fährt der Bus alle 60 Minuten.

✔ ��Viele Busse fahren alle 10-Minuten:  
Zum Beispiel die Busse auf den Linien  
5, 15 und 16.

✔ ��Mehr Nacht-Bus-Fahrten: Von Mittwoch  
auf Donnerstag gibt es eine Extra-Abfahrt  
um 2:25 Uhr ab Haupt-Bahnhof.

Der neue Fahrplan  
ab 10.10.2016.



Wir drucken auf :

Wann kommt der Bus?
Die münster:app
für Ihr Smart-Phone

In wie vielen Minuten fährt der 
nächste Bus?

Service-Zentrum mobilé  
Berliner Platz 22  
48143 Münster 
Öffnungs-Zeiten 
Mo–Fr 	9–19 Uhr  
Sa 	 9–14 Uhr
  y Hauptbahnhof

Sprechender Fahr-Plan: 
Telefon: 0 800 3 50 40 30  
(Computer-Auskunft, kostenlos)

Schlaue Nummer  
für Bus und Bahn: 
Telefon: 0 180 6 50 40 30 
(Kosten: 20 Cent pro Anruf im  
deutschen Fest-Netz, bis 60 Cent pro 
Anruf mit dem Handy)

Stadtwerke CityShop 
Salzstraße 21 
48143 Münster 
Öffnungs-Zeiten 
Mo–Fr 	9–19 Uhr 
Sa 	 10–18 Uhr 
  y  Altstadt/Bült

Service-Center Hafenplatz 
Hafenplatz 1 
48155 Münster 
Öffnungs-Zeiten 
Mo–Fr 	9–18 Uhr 
  y Stadtwerke/Hafen

Internet 
www.stadtwerke-muenster.de

© Europäisches Logo für  
einfaches Lesen: Inclusion 
Europe. Weitere Informationen 
unter www.leicht-lesbar.eu 

Mit dem Handy ins Internet kann Geld kosten.


